
 

 

 

福岡県学力調査！ 
 この調査は、福岡県内の小学5年生、中学
校１・２年生を対象に毎年行われています。
本校は、２年生が２６日（月）に国語・英語・
数学・生徒質問調査、１年生は２９日（木）
に国語・数学・生徒質問調査が、全てタブレ
ットを使って行われました。 
 本調査は、次のような目的で実施されています。 
 
 
 
 
 
 １・２年生は、どの教室も緊張感のある雰囲
気の中、一生懸命に取り組んでいました。 
調査結果は、福岡県教育委員会が分析し、9

月上旬ごろに学校に届く予定です。個人に返
却するとともに、本校の授業改善や学力向上
の取組に生かしていきたいと考えています。 
 

自転車通学生の皆さん！ 
 本校の自転車通学は、「通学距離が２ｋｍ以
上、部活動に所属している者」の規定があり、
許可制で認めています。 
 毎日、約５０台の自転車が止められていま
す。この自転車を毎日、森永先生が1台ずつ
抱えて動かし、整理しているのを知っていま
すか。 
森永先生は「みんながきちんと止められるように並べているだけ」と言わ

れていますが、自転車通学生の皆さんが、全員が止められるように隣と詰め
る意識をもって自転車を並べれば、森永先生が整理する必要はありません。 
 自転車通学生の皆さん、一人一人の意識ですよ！ 
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 生徒の学力や学習に関する事項等を把握することで、教育施策
や指導の工夫改善を図り、生徒一人一人の学力を確実に伸ばす教
育を推進する。 



自転車はヘルメットを正しく着用しよう！ 
 
   
  
 
 
 
 
 

最近嬉しかったこと！ 
「中学校は楽しい」と言っています！ 

 先日、１年生のある保護者と話をする機会があり、その保護者は、次の様
に話してくれました。 

 我々教師にとって、生徒が「学校が楽しい」と言ってくれ
ることほど嬉しいことはありません。また、部活動の先輩の
影響で成長している様子、とてもすばらしい事ですし、先輩
後輩の素敵な関係ですね。 
この話を聞いた時、とても嬉しくなり、幸せな気持ちにな

りました。「学校が楽しい」と思える生徒が一人でも増える
ように、本校職員一丸となって生徒に関わっていきます。 

 

一中生は、よく挨拶してくれますよ！ 
 先日、直方市小中学校の校長が集まる会議がありました。私が席に着く
と、本年度下境小学校に赴任された今川校長先生が、「登校見守りで、朝、
校区内のいろんなところに立っていると、一中生がみんなよく挨拶をして
くれますよ！」と嬉しそうに話してくれました。 
 学校外の方から、生徒のことを褒められると、とても嬉しくなりますし、
生徒のことがとても誇らしく感じたひと時でした。 

子どもが毎日、中学校は楽しいと言って学校に通っています。家に帰
ると、学校であったことをずっと話してくれます。聞く方が大変なくら
いです。先生たちがよく子供の面倒を見てくれ、部活動の先輩、特に３
年生がよく可愛がってくれ、顧問の先生もよく面倒を見てくれます。 
所属している部活動の３年生は、どの保護者にも大きな声でよく挨拶

をしています。うちの子にとっていい影響を与えてくれているようで、
よく挨拶をするようになりました。 
親として、これからの学校生活が楽しみです。 

先日、自転車通学の生徒が登校中に転倒する事故があっています。走
行中の転倒のため、体に数か所のケガがあり大変痛い思いをしました
が、この生徒はヘルメットの顎ひもをしっかりして正しく被っていたた
め、頭部へのケガが全くなく命には別条ありませんでした。 
自分の命を守るために、自転車乗用中はヘルメットを正しく被ろう！ 


